

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Terdapat pengaruh yang signifikan dari nilai t_{hitung} sebesar 12.086 sedangkan pada nilai t_{tabel} didapat dari tabel distribusi t dicari pada signifikansi $5\% : 2 = 2.5\%$ (uji dua arah) derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $46-1-1 = 44$ maka didapat t tabel sebesar 2.01537. Oleh karena nilai $t_{hitung} > t_{tabel} = 12.086 > 2.01537$ dengan taraf signifikan 0.000, karena nilai signifikansi jauh lebih kecil dari 0.05 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya Motivasi berpengaruh positif secara signifikan terhadap Kinerja Agen Asuransi.
2. Terdapat pengaruh yang berasal dari nilai koefisien determinasi (R square) sebesar $0.506 = 50.6\%$, artinya besarnya pengaruh Motivasi terhadap Kinerja Agen Asuransi sebesar 50.6%, sedangkan sisanya 49.4% dijelaskan oleh faktor lain yang tidak diteliti.

B. Saran

Berdasarkan simpulan yang telah dikemukakan diatas, maka saran-saran yang diajukan adalah:

1. Bagi perusahaan perlu memperhatikan motivasi pada kinerja agen dengan cara memberikan kesempatan kepada para agen asuransi selaku mitra

kerja di perusahaan PT. AJB Bumiputera 1912 Cabang Serang untuk mengembangkan keterampilan dan keahlian yang dimilikinya, hal tersebut dapat dilakukan dengan memberikan kesempatan belajar bagi para agen asuransi agar dapat bekerja dengan baik. Selain itu, perusahaan juga dapat memberikan ruang kreativitas pada para agen asuransi agar dapat terdorong untuk memberikan kinerja yang optimal guna pencapaian tujuan organisasi.

2. Bagi agen asuransi atas hasil kinerja prestasi yang sudah tinggi patut dipertahankan dan ditingkatkan agar kinerja pada perusahaan dapat dijaga dalam jangka panjang, mengingat era persaingan dalam industri jasa yang sangat ketat.
3. Untuk peneliti diharapkan dimasa yang akan datang dapat digunakan sebagai salah satu sumber data untuk penelitian selanjutnya dan dilakukan penelitian lebih lanjut tentang motivasi terhadap kinerja agen asuransi.